
 会議報告書                         R3年 4月  22日  

部 会 式典・祝賀部会 部会長 田中 智子 

 
（１）概要 

議 題 部会開催と今後の予定について 

日 時 2021年 4月 9日 

場 所 吉翠苑フリースペース 

出席者 

 

 

野木会長・今田事務局長・田中・徳田・中村・山田 

 

（２）会議内容 

 

全体の部会開催までに核になっていただくメンバーとして、新しく中村博氏を迎え組織の説明とこ

れまでの流れや式典・祝賀会開催の見通しについて意見交換 

 

式典については 

新学校長への挨拶と 

今後のスケジュールとして早急に学校側との式典についてのすり合わせや組織確認が必要 

 

祝賀会については 

現段階でコロナ禍にあり何パターンかを考える必要がある 

 

式典祝賀会の来賓・会場・記念品等全て学校側と相談する必要がある 

 

講演候補者候補紹介 

大井道博氏（1989年峰山高校卒業）環境省 地球環境局国際連携課長 弥栄町出身 

 

 

（３）協議事項 

◎峰山高校校長挨拶日程調整→４/20（火）訪問済 

◎次回部会→峰山高校挨拶後→5/10（月）予定 

 

（４）備考 

部会役職 徳田隆男（会計） 中村博（庶務） 山田（構成） 

 

4/20（火）午後５時峰山高校校長挨拶 校長 中道 浩  同席（井上先生） 

野木会長・今田事務局長 田中・徳田・中村・山田  

   学校側組織体制→笠井先生他８名予定 

   ５月中旬に学校側組織と部会メンバーとすり合わせ会議予定 

校長の見解               

   式典会場体育館は狭い 文化会館規模 現段階でも全校生徒での集会は挙行してない 

   来賓橋本教育長に前長島校長より伝え済と引き継ぎで聞いている 

   宮津１００周年式典マニュアルは入手可能 

    

 

 
コメント 

 

 

 


